



VITE LU- VITE SU

SOMMAIRE

9 AVRIL 2015

Les luttes du 17 mars
2015

NAO chez Bonduelle à
Rosporden

Action chez Thalès

Soutien à tel and Com

France Bleu Breiz Izel
en grève

Aides a domicile
CCAS Plouigneau

Assemblée IHS
Bretagne

Débrayage sur
les salaires chez Celtys

Journée sur la NVO

Génération : la lutte
continue

Débrayage chez
Meunier SA

La lutte continue pour
l'hôpital de
Douarnenez

Débrayage dans les
CFA bretons

AG des retraités de
l'Arsenal

Arsenal : pétition re-
mise à la députée P

Stage niveau 1
à Quimper

Stage CHSCT

AGENDA



Le 9 avril,

De nombreux préavis de grève sont déjà actés dans le département, les inscriptions pour la manifestation à Paris continuent. Localement, avec les unions locales des rassemblements locaux s'organisent.

Tous dans l'action !!!

Les luttes du 17 mars 2015 : Les retraités

Dans toute la France, le même slogan a résonné : "les jeunes dans la galère, les vieux dans la misère... de cette société là on n'en veut pas". Sur le Finistère a l'appel de la CGT, FSU, FGRFP, SOLIDAIRES, LSR les manifestants étaient près de 280 au Conseil Général du Finistère à Quimper, 250 à la sous préfecture de Brest, 150 à la sous préfecture de Morlaix. Au delà des pensions, les retraités demandent que la loi sur l'adaptation de la société au vieillissement, débattue depuis ce mardi au Sénat, soit mise en œuvre dès cette année et réclament un renforcement des services publics de santé.

L'Union Syndicale Départementale CGT de la Santé et de l'Action Sociale

200 manifestants dans les rues de Brest dans le cadre de la journée mondiale sur le Travail Social
Et la lutte qui continue chez Génération (voir article plus loin)

Négociations annuelles obligatoires chez Bonduelle

Un accord a été signé le 26 mars dernier par le syndicat CGT du site de Rosporden :
Augmentation de la prime de panier de 0,80 euros par jour de travail, soit une augmentation de 1,2%
Et paiement des samedis en 6ème jour (dès le premier) soit une augmentation de 1%

Thales Systèmes Aéroportés en lutte sur les salaires

Le 19 mars ,les organisations de Thales Systèmes Aéroportés (TSA) Brest, CGT, CFTC, CFE-CGC, SUPPER, en intersyndicale, ont décidé de poursuivre leur action face à une politique salariale 2015 au rabais malgré les bons résultats de TSA. Les salariés dénoncent principalement des écarts de salaires trop importants entre les sites de Paris et de Brest, et demandent le versement d'une prime exceptionnelle à tous les personnels de TSA, dans le cadre du premier contrat export du Rafale. Pour l'heure, une prime de 350 € a été versée aux salariés, hors cadres et ingénieurs. Les organisations syndicales ont recueilli plus de 450 signatures de salariés sur une pétition pour leurs revendications . Elle a été remise au PDG lors du Comité

France Bleu Breiz Izel en grève illimitée

Une partie des personnels de France Bleu Breizh Izel a entamé une grève illimitée depuis le 19 mars pour la sauvegarde de l'emploi (suppression de 200 à 300 postes) et de l'outil de travail suite à l'appel national d'une intersyndicale (CGT, CFDT, SUD, FO SNFORT et UNSA). Ce mouvement social concerne l'ensemble du groupe radiophonique public, Radio France. Les grévistes sont inquiets du désengagement de l'État et de la dégradation du service public de proximité.

Pour soutenir les salariés en lutte, signez la pétition :
<http://www.convergencedesluttes.fr/petitions/index.php?petition=45&signe=oui>

Tel and Com., les salariés en grève remercient la CGT

L'Union locale de Quimper et le syndicat FAPT ont répondu favorablement à l'appel de détresse des 2 salariés de la boutique de téléphonie mobile Tel and Com de la galerie Carrefour Quimper face à l'annonce d'un plan social. La solidarité apportée par la CGT, a surpris les salariés.

Aides à domicile du CCAS Plouigneau. Rassemblement CGT



La CGT a organisé un rassemblement, mercredi 18 mars en fin d'après-midi, devant la mairie de Plouigneau, afin de manifester en faveur des deux salariées du service d'aide à domicile du CCAS, menacées d'une réduction de leur temps de travail hebdomadaire de 17 heures 30 à 5 heures.

Assemblée IHS Bretagne

L'Institut CGT d'histoire sociale de Bretagne a tenu son assemblée générale, le 18 mars, à Brest. Une quarantaine d'adhérents sur deux cent ont évoqué les initiatives qui vont être lancées cette année dans le cadre des 120 ans de la CGT et des 110 ans de l'Union Départementale.

Celtys : Débrayage sur les salaires

Le 23 mars 2015, de 11 h à 12 h, une bonne cinquantaine de salariés de l'usine Celtys Landivisiau, a débrayé pour manifester leur insatisfaction dans le cadre de la négociation annuelle obligatoire.



« Une revalorisation de crise. On nous propose 15€ d'augmentation garantie et une augmentation individuelle répartie sur 210 des 260 salariés. Le compte n'y est pas ! Nous insistons sur la répartition égalitaire ».

Journée de travail sur la NVO

Le lundi 16 mars, 8 camarades du syndicat de la CPAM du Finistère se sont réunis à la maison du peuple pour une journée de travail sur la NVO. Cette rencontre s'inscrit dans le projet national de refonte de ce magazine qui devient Bi-média (papier et site internet). Le syndicat fait partie d'un panel test au niveau national. Il s'agissait de compiler des remarques et d'établir un avis collectif pour un nouveau média "qui parle aux militants et qui parle d'eux".

Génération : en lutte pour les salaires

Près de 200 salariés de Génération ont une nouvelle fois arrêté le travail par un débrayage pour protester contre la politique salariale le 17 mars. Les salariés ont défilé jusqu'au Medef à Quimper et ils ont envahi le local du patronat. Celui-ci, devant le rapport de force, a reçu la CGT, contraint et forcé.

Meunier SA : Débrayage sur les salaires

Les salariés de Meunier principalement ceux de la production ont débrayé deux heures le 27 mars à l'appel de la CGT et de la CFDT. Le mécontentement est dû à la non augmentation des salaires. C'est une première, la direction propose 0% d'augmentation des salaires.

STAGE Niveau 1 à Quimper



Un stage de niveau 1 s'est déroulé à l'Union Locale de Quimper du 23 mars au 27 mars 2015. Avec la participation de neufs camarades venant de s syndicats : Filet Bleu 2 ; FAPT 2 ; Bolloré 1 ; URSAFF 1 ; Génération 2 ; Cheminots Quimper 1



CH Douarnenez : La lutte continue :

Vendredi 13 mars, personnels et usagers de l'hôpital ont empêché la tenue d'une réunion et retenu le Directeur

adjoint de l'Agence Régionale de Santé de Bretagne près de 3 heures. Après avoir emballé son véhicule de film transparent, les manifestants ont dressé une barrière humaine pour empêcher son départ. Samedi 21, le Comité de Soutien composé des syndicats, des médecins et des usagers a encore rassemblé près de 3000 personnes dans les rues de Douarnenez pour une grande manifestation. La population a montré sa détermination à obtenir le retour de la chirurgie et le maintien de l'ensemble des activités de soins de l'établissement. La mobilisation ne faiblit donc pas et d'autres actions seront organisées jusqu'à obtenir satisfaction. Les voies juridiques vont également être explorées. La CGT de l'hôpital soutenue par l'Union Locale est toujours moteur dans la défense de l'hôpital de proximité.

CFA du bâtiment. Menace sur l'emploi : débrayage le 26 mars 2015

Les personnels des 4 CFA bretons du bâtiment, un par département ont appelés les salariés à débrayer le 26 mars 2015 à l'appel de la CGT, FO, CFDT. Le syndicat demande le retrait pur et simple d'un plan de six licenciements transformé en plan de départs volontaires. Dans un contexte global de baisse du nombre des apprentis, le syndicat propose la mise en place de travail à temps partiel dans l'attente d'une reprise dans ce secteur de formation.

Assemblée Générale de la section retraités de l'Arsenal à Lanvéoc

Une vingtaine d'adhérents de la section retraités de l'Arsenal s'est réunie à Lanvéoc. Les débats ont porté sur la baisse du pouvoir d'achat, le préjudice d'anxiété pour les personnels partis avec le décret Amiante, la journée d'actions retraités du 17 mars, la préparation du challenge Daniel Prigent ... A noter la bonne santé de la section qui vient de dépasser les 300 adhérents.

Arsenal : Une pétition sur salaires et pensions remise à la député PS, Patricia Adam.

Une trentaine de militants s'est retrouvée devant la permanence de Patricia Adam le 27 mars. Ils étaient venus lui remettre une pétition demandant une augmentation des salaires et des pensions pour les actifs et les retraités de la Défense et de DNCS.

Stage CHSCT

Un stage CHSCT s'est tenu du 23 au 27 mars 2015 à Châteaulin.



Avec la participation de 11 stagiaires venant de : Orange 1 ; FAPT Nord 5 ; FAPT Sud 2 ; Colas 3 . Direction du stage Pierre Pronost et Jean Marc Pichon